

Luna de miel ¡compitiendo en el Mundial de Triatlón!

Es la única española presente en Tennessee

Judith Corachan es la única triatleta española clasificada para el Mundial de Triatlón de Tennessee (9 de septiembre en USA). Aprovechará la catalana el viaje para su ¡luna de miel!, tras casarse hace apenas un mes en un parón en sus entrenamientos. Tiene truco, su marido es también triatleta.

Empezó practicando natación y llegó a ser campeona de España de 50 metros mariposa pero cayó en sus manos una bicicleta y en su primer duatlón de montaña quedó campeona, así que decidió combinar los 1900 metros nadando, 90 kms en bici y 21 kms corriendo y que su viaje de novios sea cuanto menos, original •



EL TEST DE VERANO DE MUNDO DEPORTIVO · EL TEST DE VERANO DE MUNDO DEPORTIVO ·

1 ¿Bailas Des-pa-sito?

Jajajaja, inevitable. La bailo y la canto. ¡A mi manera por eso!

2 ¿Pones la toalla en primera línea de la playa?

Hace dos años que no piso la playa!!!! Sólo para entrenar o competir y para eso no llevo ni toalla. Neopreno puesto y para el agua directa.

3 ¿Bikini, trikini o playa nudista?

Definitivamente bikini. Y me encanta la colección Odeclas, son elegantes, cómodos y son perfectos para competir y pasártelo bien.

4 Un lugar del mundo para unas vacaciones ideales?

Filipinas, aunque este año hemos escogido Tennessee... una luna de miel que nunca olvidaremos.

5 ¿Benidorm merece ser patrimonio de la humanidad?

Pues para mí no, aunque a mi marido le flipa.